

2017年6月15日

株式会社ガイア

〒103-8451

東京都中央区日本橋横山町 7-18

京セラドームでプロ野球協賛試合「今日はみんなでガイアマッチ」開催

2017年6月10日（土）株式会社ガイアは京セラドーム大阪での「オリックス・バファローズ VS 中日ドラゴンズ戦」にて協賛試合「今日はみんなでガイアマッチ」を開催致しました。当日はご来場されたお客様にガイアマッチのデザインされた特製うちわを配布し、試合前には小学生以下を対象にストラックアウトのアトラクションを実施しました。当日の来場者数は30,472人になりました。



試合開始前のオープニングセレモニーでは、ガイア東三国店社員 山下 恵里さんとガイア岩出店アルバイト 村上 あかりさんの2名により、両チームの選手へ花束が贈呈されました。また、一般公募により当選された方による始球式も行なわれました。

本年も京セラドーム大阪の観戦チケット「アドバンスチケット」1,050シート分を、大阪市を通じて福祉施設へ寄贈致しました。福祉施設への観戦チケット寄贈は、2010年度より継続している取り組みとなります。



【当社スタッフによる花束贈呈】



【始球式の様子】

弊社の情報については、弊社企業ホームページ <http://www.gaia-jp.com> 及び、弊社 Facebook ページ <http://www.facebook.com/Gaia.amusement> において随時ご報告して参ります。

お問い合わせ先  0120-992-186

(株式会社ガイアお客様専用窓口)